

Instances

- Représentatives des
 - Personnels

Le 4 décembre 2014, nous élirons nos représentants aux IRP.

Le vote CGT Le 4 décembre 2014, nous nos représentants aux le votre meilleur atout!

Chères et chers collègues.

Le 4 décembre prochain, pour la première fois, plus de 5 millions d'agents publics des trois versants de la fonction publique (État, Territoriale, Hospitalière), éliront leurs représentants, ce qui déterminera la représentativité syndicale dans la fonction publique et la capacité à refuser ou signer des accords après négociation.

Aux ministères de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie (MEDDE) et du Logement, de l'Égalité des territoires et de la Ruralité (MLETR), vous allez élire vos représentants au Comité technique ministé-

riel (CTM), aux Comités techniques (CT) des services, directions ou établissements ainsi qu'aux CAP et CCP. Ces votes détermineront aussi la composition d'instances importantes : Action sociale (CLAS, CCAS), Hygiène, sécurité et conditions de travail (CHSCT, CHSCTM) et Formation professionnelle.

La CGT revendique l'arrêt des politiques d'austérité et des réformes qui les accompagnent!



Ces dernières années ont été mis à mal l'emploi, les conditions de travail, les déroulements de carrière tout comme les salaires avec le blocage du point d'indice. Dans le même temps, l'Etat a abandonné certaines de ses missions comme l'ATESAT et l'ADS et a accepté le recul de ses services dans les territoires.

Nos ministères vivent également des regroupements

de services par création d'établissements publics: VNF, CE-REMA, ANCOLS, AFB.... A cela s'ajoutent

Ce que vous êtes penibles à vous plaindre sans cesse

processus d'externalisations et/ou privatisations de missions. Toutes ces réorganisations déstabilisent les personnels, les placent souvent dans des situations de souffrance au travail et de perte de sens.

Nous avons besoin d'un service public de l'État territorialisé au plus près des usagers, au service des populations, des collectivités territoriales et de l'intérêt général avec des personnels aux 《Un service public respectueux de l'avis des agents, des usagers, citoyens et collectivités, garant de l'égalité pour tous, des solidarités sociales comme de la protection de l'environnement 》

qualifications reconnues et aux statuts garantissant leur indépendance. La CGT revendique un grand ministère technique, fort d'une ingénierie publique que l'État doit se réapproprier, avec des compétences adaptées aux missions publiques répondant aux besoins actuels et aux enjeux de demain. La CGT défend le rôle de l'État comme garant de l'égalité entre les territoires grâce à des services départementaux

et à leurs implantations territoriales. Un service public respectueux de l'avis des agents, des usagers, citoyens et collectivités, garant de l'égalité pour tous, des solidarités sociales comme de la protection de l'environnement. D'autres réformes sont à venir comme la réforme territoriale ou la « revue des missions et opérateurs» qui auront des conséquences néfastes sur nos services, missions et emplois.





La CGT tire sa force de son réseau de militants présents dans les services et établissements. Ils sont chaque jour à vos côtés pour lutter contre la pression à la baisse des effectifs, la réduction permanente des missions publiques, l'individualisation, la dégradation des conditions de travail. Ils sont aussi là pour défendre au quotidien vos droits,

www.equipement.cgt.fr

en gagner de nouveaux, faire appliquer la nouvelle

charte ministérielle pour l'égalité professionnelle, faire évoluer les déroulements de car-

rières et les statuts dès lors qu'il s'agit d'élargir les possibilités de progression professionnelle, ceci avec le double souci du respect de l'égalité et de la reconnaissance des qualifications!

La CGT est ouverte aux personnels de toutes catégories avec leurs spécificités et diversité. La CGT s'adresse à chaque agent en l'invitant à se syndiquer, à participer à la réflexion et à l'activité syndicales pour obtenir des résultats concrets. Le 4 décembre, au regard des enjeux, pas d'abstention.



En votant CGT, vous vous prononcerez en faveur d'un syndicalisme combatif, force de propositions, en faveur de la défense et de la reconquête du service public.

Votez pour les candidat-e-s CGT votez pour les candidat-e-s CGT votez pour votez